

Il reste peu de temps pour travailler

« Il faut absolument que vous compreniez comment fonctionne votre monde, comment fonctionnent les êtres humains.

Depuis des milliers d'années ils ont généré sur ce monde de la violence, de la souffrance, du pouvoir. Depuis des milliers d'années, ils ont créé, par leurs pensées, des égrégores encore vivants à l'heure actuelle, ils se sont coupés de la source, repliés sur eux-mêmes, certains se sont pris pour des dieux alors qu'ils n'étaient même pas encore en mesure d'égaler un seul homme. Quand nous disons « homme » nous parlons de l'homme vrai, pas de celui qui vit actuellement sur la Terre. Celui-ci est, en grande majorité, celui qui s'est coupé du Divin, qui s'est coupé de la vraie spiritualité, de cette merveilleuse énergie de lumière et d'Amour.

Depuis une cinquantaine d'années, voire plus, de nouvelles âmes viennent de plus en plus sur ce monde, souvent pour aider tous les êtres humains à s'éveiller, à comprendre leur appartenance, à couper court avec toutes leurs émanations de pensées destructrices, négatives. Tous ces êtres viennent pour essayer de « redresser la barre », comme vous pourriez dire. Cependant, et c'est là que nous allons intervenir d'une autre façon, il faut que vous compreniez qu'à l'époque actuelle plusieurs énergies communiquent avec les êtres humains, avec les canaux ou même avec les êtres humains qui ne sont pas forcément dans la canalisation mais relativement réceptifs, intuitifs.

Ces communications peuvent venir de différents plans, de celui de l'astral ou du plan de la Terre, et peuvent être des manipulations psychiques à grande échelle . Elles peuvent bien évidemment venir des plans de Lumière, mais alors tout se mélange, tout s'interpénètre, le vrai comme le faux, et les humains ne comprennent plus et ne savent plus où est la vérité.

La vérité doit entrer en résonance avec ce que vous êtes, elle ne peut se concevoir que dans une durée importante. Ce que nous vous avons enseigné depuis tant d'années au travers de notre canal peut être vérifiable quant à la vérité qui en émane.

Lorsque les messages viennent des plans de Lumière, il y a toujours un enseignement qui élève les êtres de la Terre vers une meilleure connaissance d'eux-mêmes, vers beaucoup plus de sagesse et d'Amour.

Nos messages ne sont pas là pour apeurer les humains mais pour avertir l'humanité de ce que les hommes subiront suite à son ignorance et son inconséquence.

Ce qui affligerà ce monde ne vient pas de l'extérieur, tout est généré de l'intérieur, nous allons nous expliquer plus clairement : ce sont toutes les formes-pensée émises depuis des milliers d'années qui, à un moment donné, agissent sur les éléments, sur la planète et aussi sur tout ce qui peut venir de l'Univers, notamment les astéroïdes ou des énergies qui ne sont pas souhaitables pour tout le monde.

Les êtres humains ont pour principe de ne craindre que ce qui est perceptible, c'est-à-dire les effets de la planète, les volcans, les tremblements de Terre, les cyclones, les vents terribles ou alors venant de l'Univers, des astéroïdes, les comètes. Mais ce dont ils n'ont absolument pas conscience, c'est ce qu'ils attirent par leurs formes-pensées, c'est-à-dire des formes-pensées similaires et destructrices, qui les pénètrent, qui les perturbent fortement.

Ce sont des énergies d'involution. Actuellement, le monde subit ces énergies qui, en fin de compte, détruisent toujours les civilisations. Vous n'êtes pas les seuls à subir ce que vous subirez mais encore une fois, nous ne vous disons pas que cela arrivera demain. Peu importe le moment où cela arrivera !

Vous n'avez qu'une seule possibilité : celle de vous transformer, de comprendre, d'aimer, d'être clairs avec vous-mêmes, d'être sincères, de ne pas vous cacher derrière les apparences, d'être vraiment dans le don, dans l'Amour, dans la compréhension. Il faut absolument que vous éleviez votre fréquence vibratoire chaque jour davantage, il faut absolument que vous ouvriez votre cœur à toutes les énergies venant de l'Univers et qui, tout comme les énergies de la lumière sombre, pénètrent votre planète en permanence.

Il se passe au-dessus de vous des choses considérables. Il y a l'affrontement de deux énergies dont vous ne soupçonnez pas l'amplitude, la force, la grandeur. Plus vous vous préparerez, plus vous préparerez votre corps, vos cellules, votre conscience et votre cœur en élevant les sentiments les plus nobles que vous possédez, plus vous préparerez votre corps à recevoir ces

énergies gigantesques, et moins les autres énergies vous perturberont. Elles passeront à côté de vous sans vous atteindre. Ne donnez plus corps à ce qui ne vous appartient pas. Ce qui vous appartient au jour d'aujourd'hui c'est la beauté, la paix, l'Amour, la joie, c'est la clarté et la franchise envers vous-mêmes, c'est la non-dualité, c'est le partage, c'est l'amitié, c'est l'Amour inconditionnel !

Vous devez prendre conscience de tout cela, le travailler encore et encore, car grâce à vous beaucoup d'êtres s'éveilleront, et par cet éveil pourront passer au travers de certains événements très difficiles. Celui qui se transformera dans l'énergie, dans la conscience, dans l'Amour aidera ses frères à se transformer dans la conscience, dans l'énergie et dans l'Amour. C'est cela votre mission !

Votre intellect le comprend, votre cœur a beaucoup plus de mal à le comprendre, à l'intégrer dans vos vies. Votre mental est encore trop puissant et demande trop ce que vous ne pouvez pas avoir, alors que ce que vous avez à l'intérieur de vous-mêmes est tellement puissant, tellement précieux !

Nous, des plans de Lumière, vous des plans de la Terre, dans l'unité, dans l'Amour, dans la sagesse, nous pouvons œuvrer ensemble ! Il suffit simplement que vous le vouliez de toutes vos forces ! Nous pouvons œuvrer pour sauver ceux qui peuvent encore l'être. Et qu'est-ce qui doit être sauvé ? La conscience des êtres humains ! Le plus possible de consciences doivent s'éveiller, le plus possible d'Amour doit rayonner du cœur des humains.

Peu importent les événements, la vie est éternelle, peu importe ce qui arrivera à cette planète car elle est vouée au merveilleux, même si elle doit vivre des événements difficiles pendant un laps de temps cependant bien court.

Nous vous avons souvent dit que les événements arriveraient d'un seul coup. Quand ? Encore une fois, ce n'est pas à nous à vous le dire ! Notre but n'est pas de vous dire ce qui arrivera et quand ça arrivera !

Assurément, cette fin de cycle sera extraordinaire pour l'évolution de tous les êtres humains, quoiqu'il arrive. Nous ne vous demanderons jamais assez de vous éveiller, de travailler sur vous, de vous aimer, d'intégrer davantage la sagesse et l'Amour inconditionnel, d'avoir beaucoup plus de maîtrise dans vos comportements, dans vos paroles, dans vos sentiments, dans vos actes !

Bien sûr, nous vous avons déjà dit tout cela, et nous poserons simplement cette question : est-ce que vous l'avez réellement intégré ? Certains répondront oui, d'autres répondront un petit peu ! D'autres encore pas assez !

Ce n'est pas à nous de dire si vous l'avez assez ou pas assez intégré, nous disons simplement que maintenant le temps est très court pour faire le travail qui vous reste à faire !"

Ils me disent aussi ceci :

« Nous avons parlé du temps très court qu'il vous reste mais nous allons vous dire que le temps va s'accélérer encore d'une façon qui vous surprendra. Parfois cela vous déstabilisera car vous n'aurez plus le temps de faire la moitié de ce que vous pouvez encore faire aujourd'hui. De plus en plus d'êtres humains s'interrogeront, cette accélération du temps va s'accélérer jusqu'à ce que vous atteigniez le point zéro, jusqu'au basculement dans les dimensions supérieures. Vous êtes très près de ce point zéro, de ce basculement !

Peu importe ce qui doit arriver, l'important c'est la joie que vous devez nourrir en vous ! Cette planète manque de joie. Les humains manquent de joie, la joie est une énergie merveilleuse et votre planète génère beaucoup trop de tristesse, trop de souffrance, beaucoup trop de peurs.

Vous regretterez probablement de ne pas en avoir fait davantage, d'avoir douté, d'avoir eu envie d'abandonner ! Le chemin est parfois difficile et les forces de la lumière sombre sont très actives en ce moment, plus qu'elles ne l'ont jamais été.

Alors à tous ceux qui voudront l'entendre et le recevoir, nous aimerions dire : soyez patients ! Soyez courageux et continuez la route ! »

